

DESDE ARGENTINA

FACH desplegó aviones tras alerta por supuesta violación de espacio aéreo

BIOBIO

Chile

La Fuerza Aérea de Chile (FACH) desplegó aeronaves de combate desde la base aérea de Chabunco de Punta Arenas, en medio de rumores de una supuesta violación del espacio aéreo chileno por parte de Argentina.

Se trató de un hecho ocurrido el martes, según reportó un usuario de la red social X, César Quezada (@cesar_quezada), quien alertó de una supuesta misión de interceptación real hacia la frontera con Argentina.

Según confirmaron en primera instancia fuentes de Radio Bío Bío, efectivamente ayer a eso de las 19:00 horas se activaron los códigos y operaciones de protección del espacio aéreo chileno.

Esto, luego que radares y la tecnología que tiene Chile en la zona austral del país, detectaran aparentemente una incursión aérea no declarada, que corresponderían a aviones argentinos.

De acuerdo a los datos, aproximadamente a 3 mil pies entre Monte Aymond y el Estrecho de Magallanes se declaró esta alerta de violación de espacio y por eso se activó este protocolo.

Frente a lo sucedido, se autorizó el despegue de dos aviones F-5 de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) para hacer una supervisión en la zona, sin encontrar algún aparato aéreo.

Tras la publicación de esta nota, la ministra de Defensa, Maya Fernández, confirmó el incidente, añadiendo que se inició una investigación por esta violación del espacio aéreo.

"Ayer, cerca de las 20 horas en la zona oriental del Estrecho Magallanes, existió una alerta de tráfico aéreo no identificado, ante lo cual nuestra Fuerza Aérea de Chile activó los protocolos, despegando los aviones F-5 en resguardo de nuestra soberanía", señaló.

"Posterior a eso se perdió el contac-



Ante la alerta de una supuesta incursión argentina en el espacio aéreo chileno, la FACH desplegó dos aviones F-5 para supervisar la zona, sin encontrar algún aparato aéreo.

CEOIDA

El martes, un usuario de la red social X alertó sobre una misión de interceptación real hacia la frontera con Argentina. Tras detectar una incursión aérea no declarada por aviones de ese país en la zona austral del país, se activaron los códigos de protección del espacio aéreo chileno. Desde el Ministerio de Defensa argentino en tanto, negaron incursiones militares en cielo chileno.

to con este tráfico aéreo y en este momento se está llevando adelante una investigación", agregó.

"Lo que corresponde decir y para tranquilidad de toda la ciudadanía es que la Fuerza Aérea activó los protocolos y defendió nuestra frontera y soberanía como corresponde",

sentenció la ministra Fernández.

Mientras, la ministra del Interior, Carolina Tohá, ratificó que el embajador chileno en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, ya estableció contacto con el gobierno de Javier Milei.

"Tenemos que aclarar si fue una nave realmente, de qué tipo. Puede

haber sido privada, puede haber sido un avión o un helicóptero. Todo eso tiene que ser parte de la investigación que se está llevando adelante", dijo.

"Lo importante es que la población sepa que aquí todo actuó como corresponde, se identificó esta aeronave, se actuó de acuerdo al protocolo, la Fuerza Aérea fue a cuidar y recuerdan nuestro espacio aéreo y en ese momento la nave abandonó el territorio nacional", insistió la ministra Tohá.

Desde el Ministerio de Defensa argentino, en tanto, dirigido por Luis Petri, detallaron que no hubo incursiones militares en el espacio aéreo de Chile el pasado 27 de agosto.

A través de un comunicado al medio argentino La Nación, se informó que el único vuelo registrado ese día fue un avión de LADE -Líneas Aéreas del Estado - con el sistema Twin Otter.